

こんなことをしています！こんなところでがんばっています！

地域おこし協力隊通信

長島フエアに参加してきました

地域おこし協力隊の松本弘さんが東京都文京区で11月23日と24日の2日間、長島町のつながりがある地元企業の「ねづくりや」と「ケアギルド」が開催した長島フエアに参加しました。

「ねづくりや」は地域に根ざした飲食店で「ケアギルド」は介護職の紹介所です。イベントでは、鰯の解体ショーや長島の食材を使用した料理、焼酎のほか、松本さんが所属する（一社）長島大陸まちデザインが製造に協力した「マンダリンスピリッツ・リキュール」などが振る舞われました。

今回松本さんは、本町産の食材や商品の調達とワーケーションや観光のPR活動を実施。参加した関東在住者や長島町出身者、北薩出身者に向けて、移住者目線での今の長島町と自身の活動について

話しました。

松本さんは「町で開催されたN/S高校宿泊体験プログラムで関わったスタッフの参加や町周辺の出身者などとの多くの交流が生まれたフエアとなった。開催場所が東京大学の近くということもあり、地域おこし協力隊の活動に理解や関心が高いかたも多く参加していた。この地域での開催は、町のPRだけでなく、自身の活動の幅を広げるために有効ではないかと感じた」とフエアを振り返りました。



マンダリンスピリッツ



町の魅力を説明



ブリカマの美味しさをPR



マンダリンスピリッツを説明